



Zillertaler Weisenbläsertreffen der BMK Brandberg



Da schon öfter an uns die Frage herangetragen wurde, ob und wann heuer das Weisenbläsertreffen denn stattfindet, möchten wir mitteilen, dass wir bei unserer 1. Ausschusssitzung dieses Jahres beschlossen haben, das Fest in bewährter Weise wieder durchzuführen und als Termin dafür den Sonntag, **30. August 2015** festgelegt haben.

Raiffeisenbank
Mayrhofen und Umgebung



Alois Kröll
Spezialitäten aus dem Zillertal

91. Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Brandberg

Die F. Feuerwehr Brandberg hielt am Samstag, den 17. Jän. 2015 die diesjährige Jahreshauptversammlung beim Gasthof Thanner ab. Kommandant OBI Leo Markus konnte als Ehrengäste Bez. FW Inspektor Geisler Stefan, Abschnittskommandant Eberharter Hansjörg, Bgm. DI Ebenbichler Heinz, Kdt. Der Betriebsfeuerwehr Verbund Walch Herwig, Geisler Marion für das Rote Kreuz Mayrhofen, Geisler Andreas und Kogler Markus für die Bergrettung Ortsstelle Mayrhofen und die Fahrzeugpatinnen Leo Sieglinde und Dornauer Gertrud sowie 29 FW Männer der F. Feuerwehr Brandberg begrüßen.

Aus dem Jahresbericht war zu entnehmen:

8 technische Einsätze – 3 Brandeinsätze, 12 Übungen - mit 124 Mann mit 298 Übungsstunden, 7 Sitzungen – 3 Ausschusssitzungen, 1 Kdt. Dienstsitzung, 1 Bez. FW Tag, 1 Sonstige, Kirchliche Ausrückungen – ges. 3 Ausrückungen.

Lehrgänge an der Landes Feuerweherschule in Telfs besuchten:

Hauser Reinhard, Leo Thomas und Thanner Georg (Atemschutzlehrgang) .

Sonstige Schulungen: 1 Wärmebildkamera Schulung, 1 Kommandanteninfo Abend in Strass.

Mit den Einsatzfahrzeugen wurden 101 Einsatz km, 158 Übungs km, 775 Arbeits km gefahren. Neben Einsätzen und Übungen sind 56 Aktivitäten mit rund 462 Mann im Jahr 2014 geleistet worden (JB Fest Maurach, Jahrzahl im Gallerfeld, Herzjesufener, Straßen reinigen mit Tank, Friedenslicht, Geburtstage, Straßendienst Kleintiermarkt, Hydranten Prüfung . . .).

Besonders stolz zeigte sich KDT. Leo Markus über die Neuzugänge der 3 neuen PFM Wegscheider Marcel, Leo Patrick und Hörhager Sebastian.

Im Jahr 2014 wurden von den Feuerwehrmännern gesamt rund 1195 Stunden zum Wohle und Schutz für die Bevölkerung von Brandberg erbracht. Seit Ende Dezember 2014 steht der F. Feuerwehr Brandberg eine neue Einsatzbekleidung zur Verfügung, sowie seit Anfang des Jahres 2014 eine Wärmebildkamera für den Sektor Atemschutz welche im Einsatzfall bei einem verrauchten Objekt ein sehr schnelles und punkgenaues lokalisieren und bergen einer Person, Tieren und Gefahrenquellen erleichtert.

An dieser Stelle gilt aber ein Aufrichtiger Dank an die Familien, Frauen, Freundinnen der Feuerwehrmänner für das aufgebrachte Verständnis übers ganze Jahr.

**Ein herzliches Dankeschön an die Wirtsleute vom
Gh. Thanner für die Einladung des Essens
bei der Jahreshauptversammlung.**